

## Bericht: Spätzli machen für Bundesfeier 2023

Am 25. Juni produzierten wir unsere Spätzli, ein weiteres Mal dank Martina in der Profiküche des Schulinternats Ringlikon. Um 10 Uhr, trafen sich die 7 «Spätzler» und schon bald verwandelten sie die verschiedenen Zutaten in gut 60 kg Spätzli, die um 15 Uhr abgepackt im Tiefkühlraum zur Ruhe gelegt wurden. Jetzt blieb nur noch die Hoffnung auf gutes 1. August-Wetter um alle Spätzli zu verkaufen. Im Namen des Vorstandes danke ich allen ganz herzlich für ihren Einsatz  
Walter Bärtschi

